

Fecha: 24-09-2024
Medio: El Sur
Supl.: El Sur
Tipo: Noticia general
Título: Frank le pondrá ritmos de swing a los 15 años de la Unab

Pág.: 20
Cm2: 310,6
VPE: \$ 747.046

Tiraje: 10.000
Lectoría: 30.000
Favorabilidad: No Definida

Agrupación se presentará para todo público de manera gratuita el próximo 2 de octubre en el Teatro Biobío

Frank le pondrá ritmos de swing a los 15 años de la Unab



Alejandro Venegas desarrolla su faceta de crooner.

En poco más de una hora, los liderados por Alejandro Venegas harán un variado concierto.

Con más de 10 años en la escena musical y bautizado como Frank por el músico penquista Marlon Romero, la agrupación liderada por el cantante Alejandro Venegas estará de vuelta en la zona, esta vez para mostrar su repertorio basado en los ritmos del swing, en el Teatro Biobío.

La ocasión servirá para que la Universidad Andrés Bello celebre 15 años presente en la Región del Biobío.

Por lo mismo, explicaron, es

que buscaron conmemorar con música de jazz, swing y baladas tal como es la propuesta de la agrupación que se estará el próximo 2 de octubre, a las 19,30 horas, en la Sala Principal del TBB.

Lo anterior, como parte de un concierto gratuito, invitación que se suma a esta cartelera especial, como parte de las actividades que cada año ponen a disposición de toda la comunidad en las distintas sedes. "Como se trata de un hito en particular de nuestra universidad en la Región, queremos

que este concierto esté impregnado de identidad local, con músicos de nuestra zona", explicó Valentina Bobadilla desde Extensión Cultural de la casa de estudios, evento que se realiza en alianza con el Teatro Biobío y con un estándar de calidad pensado en el público que acompañe (para asistir es necesario descargar la entrada desde teatrobiobio.cl).

MÚSICA DE FRANK

Al frente con la conocida voz de Alejandro Venegas, también

integrante de Julius Popper hace más de dos décadas, la banda toma su nombre como un apodo derivado de Frank Sinatra y los clásicos crooners.

La formación que se presentará en este concierto incluye a reconocidos músicos de la escena local, como Marlon Romero (piano), Antonio Novoa (trompeta), Jorge Arriagada (batería), José "Chuky" Troncoso (contrabajo) y Christian Luna en guitarra. "Pero, además, contaremos con la participación especial de la cantante invitada Liss Santos", adelantaron desde el grupo, cuyo disco debut, "Kiki", fue lanzado en 2008.

Adelantaron que harán un recorrido en inglés y español, inspirados en figuras como Sinatra, Dean Martin y Carlos Gardel.

El nombre se originó en la Academia de Jazz de Concepción, donde Venegas tomaba clases con Marlon Romero, quien lo llamó "Frank" por el estilo de canto.